

K-3-1448 Zusammenhalt sichern – niemand bleibt zurück

Antragsteller*in: LAG GesSoz

Beschlussdatum: 10.02.2021

Änderungsantrag zu K-3

Von Zeile 423 bis 426 einfügen:

Trotz deutlicher Anhebung der Investitionen in die Berliner Krankenhäuser bleibt hoher Investitionsbedarf. Wir werden die Investitionen weiter deutlich anheben, nicht nur, um den Status quo zu halten und eine Verlagerung auf die Betriebskosten zu vermeiden, sondern auch, um Zukunftsprojekte wie die Digitalisierung der Gesundheitsversorgung voranzubringen. Finanziellen Druck zur Ausgründung von Tochterfirmen ohne Tarifbindung gilt es zu vermeiden.

Begründung

Es erscheint sinnvoll, das Bekenntnis zur Stärkung der Investitionskostenfinanzierung noch stärker zu formulieren. Dadurch kann insbesondere die „schleichende Monistik“, also die Umlagerung von Kosten auf die DRG-Betriebskostenfinanzierung reduziert werden, was der Versorgung zu Gute kommt.